

やばいで!

## 『ネット詐欺非常事態宣言』発令中だでえ!

◎ ワンクリック詐欺、コミュニティサイト（出会い系サイト）詐欺などのネット詐欺関連の相談が、12月～2月の3ヶ月間で、但馬全体で67件ありました。

（過去5年間（同期比）で最高）

金銭の請求を受けたものが、39件 567万円、うち被害にあったものが、9件 167万円でした。さらにこのうち、センターの交渉の結果返金されたものは、4件 11万円でした。（被害額の6.9%）

手口は、ゲーム上の友達の誘いや、家族と偽ったメールから誘導させるなど、巧妙になっています。（相談者は中学生と高校生）

一度支払ってしまうと相手と連絡が取れなかったり、相手が返金に応じないなど、取り戻しが困難です。ネット上は架空の人物の可能性があるので常に意識して、怪しいメールは相手にしないようにしましょう。詳細は、『処方箋第35号』をご覧ください。

◎ 大雪関連の相談が3件ありました。

1月に引き続き2月も大雪に見舞われ、（例1）屋根に積もった雪の重みでサンルームが壊れた、（例2）隣家に設置された太陽光パネルに積雪した雪が、相談者の家のボイラーに落ちて壊れたなどの相談がありました。

設備投資をする際には、自然災害に対する備え、風土・環境も視野に入れて考えましょう。

◎ 2月には、但馬全体で168件の相談・問合せが寄せられました。

◎ 2月の救済額は28件、約 370万円でした。

内訳	被害防止	17件	1,967,600円
	交渉	11件	1,740,850円
4～2月の救済額		366件	135,019,471円
	内訳 被害防止	208件	57,686,715円
	交渉	158件	77,332,756円

ケータイを買ってもらったら・・・ネット詐欺には気をつけましょう。

ネット上のお付き合いは楽しいけれど、ほどほどに・・・ね!



ホットちゃん